

Kaufleute für Büromanagement unterrichten die Internationale Förderklasse am BKN

Im Rahmen des Deutschunterrichts haben wir, die Kaufleute für Büromanagement, die Internationale Förderklasse betreut. Zu Beginn der Stunde haben sich alle gegenseitig vorgestellt, sodass wir eine Einschätzung der Deutschkenntnisse erlangen konnten, um im späteren Verlauf die richtigen Aufgaben zur Bearbeitung auswählen zu können.

Die Herausforderung in dieser Klasse ist, dass einige Schüler bessere Deutschkenntnisse haben als andere. Deswegen haben wir uns alle in kleine gemischte Gruppen aufgeteilt, um verschiedene Aufgaben bearbeiten zu können. Im Verlauf der Unterrichtsstunde kamen wir ins Gespräch, sodass man erfahren konnte, welche persönlichen Schicksale/ Gründe die Schüler und Schülerinnen nach Deutschland gebracht haben und wie ihr neues Leben hier aussieht.

Für beide Seiten war die Erfahrung des gemeinsamen Unterrichts spannend und prägend. Für uns war es interessant, etwas über andere Länder und Kulturen zu erfahren. Für die Schüler der Internationalen Klasse trägt es zur besseren Integration an der Schule bei. So werden mögliche Sprachbarrieren überbrückt und man lernt sich besser kennen. Auf diesem Weg kann man die neue Sprache am besten erlernen. Unserer Meinung nach sollten die Klassen nach Leistungsstand gegliedert werden und es sollte sichergestellt sein, dass diese Klasse auch Kontakt zu anderen Mitschülern hat, um die Integration besser zu gestalten.

Alexandra, Linda und Katharina
15KBM2